

## LA FRANCHISE REPAR'STORES ACCUEILLE SES PREMIERS FRANCHISÉS DE 2024

**À Montpellier, le 12 février 2024** – La franchise Repar'store, leader sur le marché de la réparation et modernisation de stores et volets roulants toutes marques, poursuit le développement de son réseau ! Trois nouveaux franchisés rejoignent l'équipe et s'apprêtent à démarrer leur activité en France : Jean-Baptiste Faramaz (Anduze, Alès, Uzès - 30), Patrice Martin (Sarrebourg - 57) et Jordane Marion (Montceau les Mines, le Creusot - 71). Ce sont les premiers arrivés de l'année au sein de la communauté Repar'store, qui compte déjà plus de 290 agences en France.

**Jean-Baptiste Faramaz - 38 ans**

**Secteur d'intervention : Anduze - Alès - Uzès (30)**

C'est une jolie histoire pour Jean-Baptiste qui a intégré le groupe Repar'store il y a 4 ans maintenant en tant que responsable dépôt logistique. Il a finalement décidé de prendre une autre route au sein même du réseau pour se lancer lui aussi sur le terrain !

Souhaitant se rapprocher de la clientèle avec une activité répondant encore plus, à ses besoins : "Pourquoi me lancer dans la franchise Repar'store ? Car nous partageons les mêmes principes moraux depuis déjà 4 ans et cela me permet d'exercer une nouvelle activité qui a du sens en véhiculant des valeurs d'éthique et de durabilité."



**Patrice Martin - 56 ans**

**Secteur d'intervention : Sarrebourg (57)**

Patrice a plus de 30 ans d'expérience dans des métiers manuels. Il a connu Repar'store grâce à un ami, lui-même franchisé, qui lui a appris son métier. Aspirant à devenir son propre patron, il a été séduit par la rapidité de développement de la franchise et sa reconnaissance sur les marchés nationaux et internationaux.



"Avec Repar'store, nous sommes réellement accompagnés dans notre formation et notre activité. J'ai été séduit par la qualité de la formation initiale, pilotée par des professionnels, ainsi que par le suivi continu des franchisés. C'est avec

*sérénité et professionnalisme que je lance aujourd’hui mon activité dans le secteur de Sarrebourg.”*

**Jordane Marion - 35 ans.**

**Secteurs d'intervention : Montceau les Mines -  
Le Creusot (71)**

Pendant plus de 10 ans, Jordane a travaillé dans le secteur de l'automobile. Il a fait le choix de quitter son poste d'expert automobile dans un cabinet libérale pour se lancer dans la franchise. Car la franchise apporte un concept et un savoir-faire en toute sécurité. Repar'store est une entreprise de valeurs, avec une forte dominante humaine, qui a été pensée afin de rendre la création d'entreprise et sa pérennité la plus simple et optimale possible.

*“J’ai fait beaucoup de recherches pour trouver le réseau qui me donne vraiment envie de me lancer. C’est sur des sites internet spécialisés que j’ai découvert Repar’store. J’ai approfondi mes recherches et ai pris contact avec l’enseigne. Ce contact a été décisif pour mon choix comme vous vous en doutez...”*



*Jean-Baptiste Faramaz, Patrice Martin, et Jordane Marion*

## À propos de Repar'store

Fondée en 2009, Repar'store est la première entreprise nationale de réparation et de modernisation de stores et volets roulants toutes marques. En 2023, le chiffre d'affaires est de 89 millions d'euros pour les franchisés et de 50 millions d'euros pour la tête de réseau. Repar'store s'affiche comme un réseau fort ayant dépassé le cap des 290 agences.

En 2023, Repar'store a réalisé une enquête de satisfaction globale avec l'Indicateur de la Franchise (organisme d'enquête indépendant) auprès de ses franchisés et a obtenu des résultats inédits pour un réseau de cette taille avec **96% de satisfaction générale.**